

4 octobre 1976

COMMUNIQUE N° 42

ACTIVITE DE LA SOUFRIERE

Dans la journée du 4 octobre, une émission de poussières s'est produite à partir de 11 heures. Un nuage peu dense s'est étalé sur le secteur de Matouba-Papaye et a persisté dans l'après-midi. L'émission s'est faite à partir des fractures du 30 août et de celle du cratère du sud.

Une inspection du dôme a montré une accumulation sensible de poussières sèches de couleur gris clair en particulier dans les ravinements.

Le 3 octobre, 37 séismes ont été enregistrés dont un de magnitude 2.9. De 20 heures locales le 3 octobre à 5 heures locales le 4, 16 séismes ont été observés.

LA DIRECTION DU LABORATOIRE DE PHYSIQUE DU GLOBE